



# 挑戦!

令和7年11月28日（金）  
さいたま市立浦和大里小学校  
第5学年 学年だより

風がとても冷たく感じる時期となりました。早いもので、今学期も残すところ1か月となりました。夏休み明けのころと比べると、一回りも二回りも大きく見えます。この成長を3学期につなげられるよう、今学期のまとめをしっかりと行なっていきますので、保護者の皆様のご協力を今後ともよろしくお願いします。

## 12月の学習予定

- 国 語：雪わたり  
「図書すいせん会」をしよう
- 社 会：日本の工業生産の今と未来  
情報を伝える人々とわたしたち
- 算 数：比べ方を考えよう  
四角形と三角形の面積
- 理 科：流れる水のはたらき
- 音 楽：豊かな表現



- 図 工：進め！糸のこ探検隊  
ぺたんこねん土でつくってみると
- 家 庭：食べて元気に
- 体 育：ハーダル走
- 道 徳：希一光の中を歩んだきょうだいー
- G・S：Our Project 2  
Drama Time
- 総 合：考えよう、未来のこと  
—SDGs未来都市市民として—

## お知らせ・お願い

### 授業参観・懇談会について

12月5日（金）  
授業参観 13:35～（第5校時）  
懇談会 14:40～

### ☆校内競書会について☆

1月9日（金）に校内競書会を行います。書きぞめ道具・お手本・新聞紙など必要なものを忘れずに持ってくるようにしてください。墨汁などが少なくなった場合は、補充もお願いいたします。



### ☆校外学習費用の引き落としについて☆

- 1 引き落とし額 4000円程度  
(正確な金額は校外学習後、確定してからお知らせいたします。)
- 2 引き落とし日 令和7年12月8日（月）  
☆教材費等の口座（ゆうちょ銀行）から引き落としますので、ご準備をお願いいたします。

## すこやか委員会について

12月15日(月) 15:00~16:30、わくわくルームで、すこやか委員会(学校保健委員会)を開催します。平成国際大学の水國先生をお招きし、「小中学生のゲーム・ネット依存とその対応について」をテーマに講演いただきます。

本校にも、ゲームやインターネットを長時間使用している児童がたくさんいます。今年度は懇談会でも話題にしていますが、お悩みのこと、困っていることはありませんか?

ゲーム依存を中心とした予防と回復支援について、研究や実践活動を行っている先生のご講演は参考になるはずです。ご都合がつく方は、担任を通じてお申し込みください。

## 11月の学習の様子



なかよし活動を行いました。低学年にやさしく声をかけたり、手を差し伸べたりする姿がたくさん見られました。高学年としての自覚が芽生え、思いやりの気持ちが自然と表れていたことに、子どもたちの成長を感じます。

家庭科では、調理実習で、ごはん作りに挑戦しました。真剣な表情で鍋の中のお米の変化を見つめていました。自分たちで作ったご飯の味は、きっと忘れられない思い出になったことでしょう。お家でも、簡単な食事作りに挑戦してみてください。

